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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
        NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU  NAGOYA 460 JAPAN 

 
 

国際会長標語   “Let Your Light Shine”［輝かせ あなたの光を］ 

ｱｼﾞｱ会長標語   “Love your neighbors as yourself”[自分を愛するようにあなたの隣人を愛せよ] 

西日本区理事標語 “Be Soul-Mates”-to work hand in hand [皆な仲間]働こう！！ 

中部部長標語     [高めようリーダーシップ 築こうネットワーク] 

クラブ会長標語  “Lets move for future of the Earth !!｢地球の未来のために行動しよう｣ 

 

                              2004 年 7 月号 
           ――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 

「塩気のなくなった塩」確かに塩はよいものだ。だが、塩も塩気がなくなれば、その塩はなんによって 

味が付けられようか。畑にも肥料にも、役立たず、外に投げ捨てられるだけだ。 

                             ［ルカによる福音書 14 章 34～35 節］ 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

2004年 7月例会ご案内
 

◎第一例会   

 と  き ：７月３日・４日（土・日） 

 ところ  ：南知多町内海 

時 間 ：１８：３０～ 

   「 一 泊 例 会 」 

詳細案内 

会 場：南知多町内海「一色荘」 

℡ 0569-62-0236 駐車場あり 

基本参加費： 

10000 円＋飲み物代＋消費税 

入室可能時間：午後 3 時から 

夕食及び例会開始時間： 

午後 6 時 30 分：大広間 

  

  

 

 

◎第二例会   

と き ：７月２２日（木） 

  ところ ：名古屋ＹＭＣＡ      

  時 間 ：１９：００～  

 

◎その他 

１．日和田火祭り（これが最後かも） 

  と き ：８月７日（土） 

  ところ ：日和田高原 

 

２．チャリソンラブキャンプ 

  と き ：８月８～１１日（日～水） 

  ところ ：日和田キャンプ場 
       

6 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（6 月） 

在  席  者 16 名 第  1  例  会 14 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  

例会出席者 15 名 第  2  例  会 1１名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 94% 部   会    他  名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 



     6月第一例会報告      
 

 
 

名古屋グランパスワイズ 

6月第一例会報告 

期日：2004年 6月 3日(木) 19：00～ 

会場：名古屋ＹＭＣＡ 

 

 当日は「名古屋ＹＭＣＡとグランパスワイズ

の連携」と題して、加藤総主事を招いてさまざ

まな課題に対しての展望等についてお話を聞き、

グランパスワイズがＹＭＣＡにどう関わって行

けるのか、サポートはどういう形で行うか等々 

を短時間ではありましたが話し合うことができ

ました。 

名古屋ＹＭＣＡの行く方向は理事会に委ねら

れていることも事実ですが、全員ＹＭＣＡ会員

であるグランパスメンバーもワイズメンズクラ

ブとして意見を述べることは許されることと思

います。過去にＹＭＣＡの活動に身を委ねた者

は思い入れが強く、そうでない者は冷静な目で

今のＹＭＣＡを見ています。それはある意味う

まくバランスがとれており、また、経営管理層

が多く柔軟な思考を持ったグランパスメンバー

なら何かすばらしいアイデアが生み出せそうな

気がします。加藤総主事には昔の仲間という気

楽さから言いたいことを言ってしまいますが、

もう少し総主事の立場も理解することが大切か

もしれません。 

今後はフィリピンワークキャンプ、チャリテ

ィラン等のサポートを通じて名古屋ＹＭＣＡの

行く末を考えてみたいと思います。 

 

 

      第二例会報告       

 

名古屋グランパスワイズ 

6月第二例会報告 

 

期日：2004年 6月 24日（木） 

会場：吉田一誠君宅 

出席：阿部一雄、荒川恭次、坂倉洋、佐藤嘉晃、

坂口功祐、下村明子、坂野清治 

   早川政人、服部庄三、三井秀和、吉田一

誠、吉田正 以上 12名 

 

諸報告 

１．第 7回西日本区大会報告 

   荒川恭次君・服部庄三君・吉田一誠君、 

メネット、吉田正君 

   以下のクラブ表彰がグランパスクラブ 

にあった 

 (1)FF資金ベスト 6位 

(2)DBC賞 

(3)ホームページ賞 

  メネット会「絵本づくり大作戦」完了。絵 

本１冊贈呈される 

２．会員異動 

 (1)退会：山口一徳君（体調が回復したら復帰

したい。1名勧誘中） 

３．メンバー動向 

 (2)06-07 第 9回西日本区大会実行委員 

荒川恭次君、坂倉 洋君 

４．部会及び次回西日本区大会日程 

 (1)中部部会：金沢 9月 12日（日） 

 (2)第 8 回西日本区大会：2005 年 6 月 11 日

（土）・12日（日）（神戸） 

 

第二例会は阿部建設施工により全面改築され

た吉田一誠君のお宅をお借りして開催いたしま

した。改築の前とは外装も中の間仕切りもガラ

ット代わり以前の様子は全然なく新築の家に来

たようです。 

 

 
 

木のぬくもりがあちこちに感じる内装、明か



 
りをふんだんに採光できる工夫された窓、 

あちらこちらにバリアフリーが施され老後も安

心して住めるなど施工にあたった阿部君のこだ

わりが大いに発揮された造りに出席者一同おお

いに感心しきっていました。 

 このような中でゑま子メネットの手作り料理、

どこからかでてくるのか一誠君の秘蔵の酒を賞

味しました。和気あいあいの中にもゆったりと

した時間の中での例会は何年振りでしょう。久

しぶりのＹやワイズのことを離れ親交を深める

事ができましたことを一誠君に感謝を申し上げ

ます。 

 最後にメンバー各位のご協力のおかげで無事

重責を終えることに感謝の意を申し上げます。    

会長：吉田 正 

 

 
    一誠兄おさわがせしました。 

 

 

   西日本区大会参加報告     
 

 
 

第７回西日本区大会 

期日：2004 年 6 月 12 日（土）・13 日（日） 

会場：加賀市文化会館・ホテル百万石 

 

今年の西日本区大会は金沢クラブがホストクラ

ブとして加賀山城温泉で開催されました。山代

温泉と聞いて温泉好きのグランパスメンバー

（吉田会長、服部君、荒川君）は温泉タオルを

首に巻き、一路北陸自動車道を山代温泉を目指

しハイウェイエクスプレスを走らせました。た

だし、吉田一誠君はメネットとハネムーン（フ

ルムーンか）よろしくゆっくりと楽しく山代温

泉を目指しました。（との事） 

 今回の西日本区大会のメインはやはり開催地

ではないでしょうか。メジャーな山代温泉と聞

いて行ってみようと思ったワイズメンは私だけ

ではないと思います。 

 

 
  

 バナーセレモニーは中部は一番最後。吉田会

長も「トリ」状態でご満悦でした。 

 

 
 

 次期日本区大会は神戸です。あの阪神大震災

からすっかり立ち直り、みなぎるパワーは見る

べきものがあると思います。来年が楽しみです。 

 

 
 

 これが見たくてここに来た。ホテル百万石の



 
大宴会場は１０００人のキャパシティーを誇る

とは聞いていたが、一番端の席からは舞台は遠

くて見えない。ワイズメンの大会だからこそ味

わえた貴重な体験でした。 

 

 
 

 横浜とつかクラブの安永さんとＤＢＣの明日

について（今年は何やろうか）膝をつき合わせ

て語り合いました。お座敷はこれができる。そ

れにしても人が多いでしょ。仲居さんも大変そ

うでした。ワイズ浴衣はまだ在庫あるそうです。 

 

 
 

 ホテル百万石のロビーにてグランパス全員集

合です。それにしても広いホテルでした。 

 

 
 

 二日目も最後まで参加したことの証拠写真で

す。これからまだ先の楽しみがあります。  

 
 

 最後に訪れたのはホテル近くの蕎麦屋。辛い

おろし大根で食べる越前蕎麦は美味でした。落

ち着いた木造の店内も非常に品よくまとめられ、

店員の（とてもカワイイ）お嬢さんの対応も申

し分なし。爺ケ岳の「リンドウ」と双璧か。 

一つ心残りがあります。温泉たまごが売り切

れだったことです。締めはこれだと決めていた

のに残念でした。また来ます。 

宴会と食べることばかりで不謹慎？。仲間と

一年ぶりに会って語りあうには旨いものと酒は

欠かせません。「また来年会いましょう」という

言葉は昨夜の語らいあってのことだからです。 

今年の大会で一番印象に残ったことは、物品

サービス委員長の鈴木氏のご尽力により、チャ

ーターバッジ再発行の道を作っていただき、そ

れが無事手元に届いたことです。感謝。 

               荒川恭次 

 

    ０４～０５年度役員      

 
 会   長 ： 松原  誠 

 副 会 長 ： 佐々木 忍 

 書   記 ： 三井 秀和 

 会   計 ： 早川 政人 

 会計監査  ： 吉田 一誠 

 Ｅ Ｍ Ｃ ： 服部 庄三、阿部 一雄 

 ＹＭＣＡサ ： 坂口 功祐、井川 幸吉          

 交流・ＩＢＣ： 三井 秀和、服部 庄三 

 顧問 ＢＦ ： 吉田 一誠 

 地域奉仕ＣＳ： 佐藤 壽晃 

 プログラム ： 下村 明子、坂野 清治 

 広  報  ： 坂倉  洋 

 ファンド  ： 早川 政人 

 ブリテン  ： 荒川 恭次、坂野 清治 

 直前会長  ： 吉田  正 

 連絡主事  ： 徳田  望     

 

中部ホームページ：http://www.ys-chubu.jp 

http://www.ys-chubu.jp/

